

Anuncios generales

VENTA TERRENOS

MAR Y MONTAÑA
Servicios incluidos
tenis, piscinas
Zona Sitges
Tel.: 302 27 35 y 245 97 12

**NADA DE PROMESAS
VERDADERAS
REALIDADES**
Todos los servicios,
piscinas, tenis, trato
directo propietario
ZONA SITGES
Tel. 302 27 35 y 245 97 12

VENTA de PISOS

SI BUSCA PISO
VENGA A VERNOS
● **DISER**
C/. Aragón, 254. 1.º, 2.º

**GRAN CONJUNTO
RESIDENCIAL**
Pisos 4 dormit. más salón comedor,
2 baños, cocina.
Totalmente exteriores.
ENTRADA UNICA
250.000 ptas.
Resca hasta 17 años
Ir
VISITE PISO MUESTRA

**VENTA PISO
SAN GERVASIO**
● Muy soleado.
● 4 habitaciones.
● Baño y aseo.
● Livres memo.
● Gran comedor.
● Cocina equipada.
● PREGIO CONSTRUCTOR
Inf. Tel. 317 13 50.

**CALDAS-ESTRACH
CALDETES
APARTAMENTO 1.ª LINEA**
— Como vivir en un yate.
— Piscina.
— Parking incluido.
— Jardín privado.
— Acabado lujo.
— Inmejorable situación.
— Información Paseo Mirador
(Paseo Ingleses) n.º 23 o al
Tel. 317 13 50.

**APARTAMENTOS
SAN ANDRES DE
LLAVANERAS
ZONA RESIDENCIAL
"PARADIS"**
Piscina, pista de tenis,
parking, 4 habitaciones-2.
2 servicios, chimenea-hogar.
Inmejorable situación a 30
km. de Barcelona.
PRECIOS DE CONSTRUCTOR
Inf. Tel. 317 13 04

**TAMARIU -
PARK**
Apartamentos escogidos
en un lugar escogido, 3-4
dormitorios, piscinas, jardín
privado, parking, salón,
chimenea hogar, inmejorable
situación.
Infórmese al Teléfono
no 317 12 54.

Acratas de todo el mundo vendrán a las «Jornadas»

Barcelona será la Meca libertaria

Se espera la asistencia de Sartre, Godard, Cohn Bendit y el Living Theater en las discusiones y festejos

Durante cuatro días, del veintidós al veintinueve de este mes, Barcelona se convertirá en la Meca mundial del anarquismo. Las «Jornadas libertarias» que se celebrarán en esas fechas congregarán a centenares de anarquistas de todo el mundo, entre los que se encontrarán prestigiosas personalidades y colectivos famosos.

LLUVIA DE ESTRELLAS
Aunque los organizadores se resisten en buena lógica libertaria a hablar de «figuras», cabe señalar la presencia esperada de Jean Paul Sartre, Jean Luc Godard, Noam Chamsky, Costa Gravas, el Living Theater, el «provo»

holandés Roel Van Duin y un sinnfin de militantes y simpatizantes ácratas. En lo que respecta a representaciones estarán —además de la CNT, colectivos y ateneos libertarios, «Mujeres Libres», y otros por parte española— la Fédération Anarchiste Française, La Organization Communiste Libertaire (de Daniel Guerin), «Lanterne Noire», y múltiples

organizaciones ácratas como la FAI italiana, la IWW estadounidense, la SAC sueca y otras. Naturalmente, estará también la AIT. En el capítulo hispánico, la nómina es también numerosa y de peso: Carlos Semprún, Juan Goytisolo, Agustín García Calvo, Fernando Savater, los cineastas Buñuel, Berlanga, Azcona y Patino, Fernando Fernán Gómez, los cantantes Luis Pastor y Labordeta, etc. Fernando Arrabal ha condicionado su presencia a la amnistía total.

...PERO EN EL GÜELL LA FIESTA SERA PERMANENTE

Simultáneamente, a estas discusiones, en el Parc Güell habrán múltiples actividades artísticas y festivas, desde proyecciones cinematográficas — en las que puede haber gratas sorpresas — hasta la instalación de un molino de viento por un grupo ecológico, pasando por los recitales musicales y las representaciones teatrales. En el campo cinéfilo, cabe destacar que ante la previsible avalancha de público — el Comité de Catalunya de la CNT que asume la responsabilidad de los actos calcula en medio millón de número de personas que pueden pasar por las Jornadas —, se ha pedido la habilitación del Palacio de Congresos.

En todas estas actividades artísticas, el «underground» y lo marginal será el rey, como es lógico. Así, por ejemplo, se proyectarán documentales sobre la huelga de Roca, el primero de mayo, etc. Los responsables de estos actos destacaron que junto a los actos en sí, se efectuará la crítica de los mismos.

Para cuidar de la organización de este magno festival se están movilizand ya más de dos mil militantes, que cuidarán del buen funcionamiento de las «Jornadas», que suponen también un gasto incalculable. Para sufragar en lo posible estos gastos, se pondrán próximamente a la venta abonos que permitirán la entrada a los recintos ácratas. También, como no podía ser menos, los precios para asistir a cada acto serán «populares».

NO SERA LA «JUERGA GENERAL»

Estas jornadas han sido organizadas para «poner al día la ideología libertaria». Las jornadas serán de «debate y reflexión», y en el ánimo de los organizadores, expuesto ayer en rueda de prensa, está la de que los actos tendrán lugar en el Parc Güell y en el Saló Diana no se conviertan en «la juerga general». «De pasada, nada», dicen.

Los temas a debatir en estas jornadas son explosivos: «marxismo y anarquismo ante las cuestiones del estado y la política», ecología, sexología, movimiento libertario y organización, valoración de la

En Tortosa, como siempre

El Consistorio tampoco dimite

Desde hacía algún tiempo, el Ayuntamiento de Tortosa con el tema de las segregaciones de las poblaciones del Delta del Ebre, con la enfermedad y los rumores de dimisión de Felipe Tallada como alcalde, tras haberlo hecho de diputado provincial, nos tenía acostumbrados a noticias permanentes. Ahora tras las elecciones, nada; aparentemente hay tranquilidad absoluta.

Ciertamente el hecho de la segregación de Deltebre, con los problemas económicos inherentes, no hace al Ayuntamiento objetivo deseable para nadie de momento. El actual Consistorio no ha hecho ninguna declaración ni ha pedido tampoco, como otros lo haif hecho, elecciones municipales. A nivel de pasillos se rumorea que algunos concejales desearían incluso volverse atrás en la autorización a las segregaciones, etc., pero tampoco los partidos políticos han hecho petición alguna, si bien si han manifestado a otros niveles su deseo de pedir comisiones de control; son muchos los que creen que todos los partidos deberían de haber establecido ya una serie de relaciones entre ellos y haber exigido ya las comisiones de control. De todas formas nadie habla de la dimisión del actual Ayuntamiento, sino de

que aguante hasta las próximas elecciones, si bien algunos concejales con aspiraciones de futuro, incluso con deseos de llegar a la próxima alcaldía, comienzan a hacer la guerra por su cuenta.

NO HAY ARREGLO DE BACHES

Sin declaraciones el Ayuntamiento se ha convertido en comisión gestora, pero son muchos los que dicen que hace mucho tiempo que las cosas funcionan, así. Las calles se están llenando de baches que con las lluvias se han multiplicado y no se arreglan por ningún lado pese al paro en el sector de la Construcción; en el puente sobre el río en las juntas de enlace se están abriendo unas grandes grietas por las que se ve ya el agua, etc.

SOLSONA LLOP

Sorpresa en Tarragona

Ahora resulta que el Ayuntamiento es democrático

Se aprobó una moción en la que se pide Estatut, Generalitat, y diálogo con los partidos políticos

El Ayuntamiento de Tarragona ha celebrado sesión municipal plenaria extraordinaria, después de permanecer más de dos meses sin convocar ninguna de carácter ordinario de mantenerse totalmente en silencio sobre los asuntos de la ciudad.

En la citada sesión extraordinaria estalló la bomba del «destape político» del Consistorio tarraconense y, más en concreto de la Alcaldía la cual dio lectura de una moción que ha sido calificada por los tarraconenses como aceptable pero a la vez «oportunistamente válida, pero «fuera de tiempo».

Los partidos políticos aún no han hecho declaraciones en este sentido aunque se sabe

que en las próximas horas podrían hacerlas.

Casi al empezar el señor Banús dijo: «Entiendo que la democracia de partidos tiene que ser introducida sin paliativos en la vida municipal. Esta es la más abierta y sincera actitud que podemos ofrecer a nuestros ciudadanos». Además siguió el alcalde: «Propongo a este Ayuntamiento en Pleno elevar al Gobierno de que a la mayor brevedad posible se fijen en la nueva Constitución las líneas básicas de aplicación de la democracia a la vida municipal al objeto de que se celebren en el más breve plazo posible las elecciones que habrán de llevar a los ayuntamientos los nuevos miembros que el pueblo libremente escoja».

La autonomía de Catalunya y la Generalitat también fue tema abordado frontalmente por un alcalde que dejó atónitos a los tarraconenses que escuchaban y no entendían y miraban sin ver claro lo que en el Pleno se

desarrollaba. Banús con voz potente añadió: «Urgir al Gobierno de S.M. que se restablezca la unidad institucional de Catalunya restaurando la Generalitat como representación legal de la misma lo que supondrá el reconocimiento de la personalidad de nuestro pueblo y de nuestras instituciones democráticas y representativas».

Los partidos políticos y su legitimidad fueron objeto de largo comentario por la primera autoridad local cuando hacía escasos días había manifestado que no pensaba dimitir y se negaba en redondo al diálogo el pasado martes. Esteban Banús se destacaba ante la evidencia de los hechos constatados en el Estado español y en Catalunya en particular como muestra de arrojo y un alarde de valentía diciendo: «Aquí sí que quiero hacer un inciso para recordar a estos hombres elevados a la representación política por la voluntad del pueblo la urgente y perentoria necesidad de

trasladar a la administración local los criterios democráticos ya introducidos a nivel parlamentario. Poco después el alcalde proseguía con estas palabras: «En cualquier forma que legalmente arbitre el Gobierno oída la voz de los partidos políticos, verdaderos representantes de nuestro pueblo, para que en el espacio de tiempo que nos resta en el desempeño de esta tarea nuestra labor de desarrollo e plena compensación con el espíritu ciudadano, es decir para puntualizar que no vamos a aceptar sino que vamos a aceptar cualquier control fiscalización o intervención popular a través de los partidos políticos siempre y cuando el Gobierno lo autorice». Volvió a la carga con los partidos políticos con estas significativas palabras: «Propongo reiniciar contactos con los representantes de todos los partidos políticos con implantación en esta ciudad a fin de arbitrar fórmulas de colaboración en la gestión municipal».

DOMÈNEC GARCIA

SUELOS CERAMICOS PAVIGRES
P Y MIL MODELOS MAS DE AZULEJOS Y PAVIMENTOS TODOS EN EXISTENCIA EN EL MOLINO ALMACEN, PRECIOS DESDE 3 PTAS. A 120 PTAS. PIEZA.
CENTRAL CERAMICAS URGE TEL. 317 13 04

COLEGIO DEL SALVADOR
ABIERTA MATRICULA NUEVO CURSO
● Parvulario
● E.G.B.
● Bup Homologado
Internado - Media pensión - Autocar
C/. Teodoro Rovirata, 1 (junto And. Tibidabo)
Tel.: 247 01 10